

6/22, 23 ちくこんだんかい きょうようぶ 25, 26 地区懇談会(教養部)

今年も4日間にわたり、6会場で開催されました。
宮前小学校における同和・人権教育の取り組みについて説明の後、ビデオ「心のどこかに」を観ました。先生・保護者の方々と同和問題について意見交換を、意義のある懇談会となりました。
ただ残念なことに、会場によっては参加者が少ない所もあります。
まずは「知る」ことから取り組む問題ですので、多くの方々に参加していただきたいです。



けいじばん みやまえ 掲示板

6/14 おがさてんけん じぎょうぶ (木) 置き傘点検(事業部)

雨の季節となり、急な雨にも子どもたちが困らないように、事業部の皆さんによって置き傘点検・修理が行われました。
曲がった骨を直したり、ほつれを直したりと、細かい作業をしてくれて、また使えるようになった傘、大切に使って下さいね。
保護者の皆さま、お忙しい中、ありがとうございました。



4/24(火) がくしゅうさんかん 学習参観

入学して2週間、1年生は初めての参観日でした。みんなの前で自己紹介、前日からドキドキしたことでしょう。緊張しながらも上手に言えた子ども達の姿を見て、保護者の方々も、目頭を熱くしました。
交流を深めるようにと、保護者一人一人との握手会、小さな声で名前を言う子ども達、あまりにもいとおしくて、思わず抱きしめてしまいそうでした。早く、いやいや、ゆつくりと成長して下さいね。



こどもセンター行事

5月26日、6月9日の両日において、剣道教室が行われました。
宮前少年剣道クラブの方でもご指導していただいている指導者の方々、その保護者の方々にもお手伝いをいただき、両日合わせてのべ40人を超える子どもたちが参加して、盛大にかつ楽しく行われました。



初めて竹刀をにぎる子どもたちも多く、楽しみながら剣道という武道に触れることができました。
また、礼儀にも厳しくご指導ください、子どもたちにとっては、有意義な時間を過ごせたのではないのでしょうか。

次回もまた、少年少女剣士、集まれー！！

7/2 だいいっかいけんけつ ほたいぶ (月) 第一回献血(保体部)

今年度、第1回目の献血が実施されました。お忙しい中、たくさんの方々にご協力いただきました。献血された方には、後日献血センターより検査成績のお知らせが届きますので、健康管理にお役立てください。
全国的に輸血用血液はまだまだ不足しています。皆様のご協力、よろしくお願いたします。
※第2回献血は2月に予定しています。



ねんどいくゆうがいやくいん ねんがん ねが 2012年度育友会役員です！1年間よろしくお願いたします



- | | | | | | | | | |
|-----------|-----------------|--------|---------|----------|---------|--------|--------|---------|
| 山本 保健体育部長 | 佐藤 交通指導部長 | 楠間 副会長 | 西尾 監事 | 森本 監事 | 吉田 監事 | 石井 書記 | 谷井 監事 | 玉井 監事 |
| 岩野 書記 | 山本 監事 | 西出 会計 | 井口 広報部長 | 上野山 事業部長 | 川上 教養部長 | 坂本 副会長 | 田中 副会長 | 西田 研修部長 |
| 堂脇 副会長 | 石尾 (安全委員の会) 副会長 | 東 会長 | 高橋 校長 | 片山 教頭 | | | | |

あとがき

《努力できるということも実力である》
という言葉があります。夢や目標に向かい全力で打ち込めるというのは、もうそれだけです。ばらしいことなのです。いよいよ夏本番！長い夏休みを利用して、勉強やスポーツ、趣味や苦手なことなど色々なことにチャレンジして、充実した夏休みを過ごしてください。

広報部